

Boule-Abteilung feiert 25-jähriges Bestehen

1. September 2025 00:00

Nachrichten

Information

Boule / Petanque

Die Bouleabteilung feiert ihr 25-jähriges Bestehen am **Sonntag, den 07.09.2025** mit einem kleinen Umtrunk auf der Bouleanlage. **Ab 11.00 Uhr** freuen sich die Mitglieder der Bouleabteilung mit weiteren Boulefreunden auf dieses Ereignis anzustoßen. (Einweihung der Bouleanlage am 14.10.2000) Im Rahmen der normalen Boulespielzeit soll dieser besondere Tag begangen werden. Freunde und Gäste sind herzlich willkommen. Natürlich soll neben dem gemütlichen Klönen auch die eine oder andere Kugel geworfen werden. Interessierte sind herzlich eingeladen es einmal auszuprobieren.